



Der Präsident des Deutschen Sparkassen- und Giroverbandes und der Europäischen Sparkassenvereinigung, Heinrich Haasis (links), und Bundesbildungsministerin Dr. Annette Schavan überreichen die Urkunde an die Babbsäck mit (weiter von links) Anskar Lenzen, Nikolai Wobst, Marcel Riemer, Patrick Rühl sowie Klassenlehrer Claude Görner. Mit den erfolgreichen Dreieichschülern freute sich Lothar Langen von der Sparkasse Langen-Seligenstadt (hinten rechts). Foto: Post!

Berlin-Reise motiviert fürs nächste Jahr

Dreieichschüler in Hauptstadt geehrt
Langen (Ifp) - "Berlin, wir kommen wieder" - mit diesem Vorsatz verabschiedeten sich die vier "Babbsäck" von der Dreieichschule aus der Bundeshauptstadt. Für Nikolai Wobst, Patrick Rühl, Marcel Riemer und Anskar Lenzen war Berlin mehr als die berühmte Reise wert: Das Quartett hatte unter dem Namen Die Babbsäck beim Planspiel Börse bundesweit den vierten Platz belegt und war deshalb mit fünf weiteren Teams vom Deutschen Sparkassen- und Giroverband zur großen Siegerehrung eingeladen worden. Mitfahren durften auch Klassenlehrer Claude Görner sowie Lothar Langen von der Sparkasse Langen-Seligenstadt, der das Börsenspiel in den Schulen des Geschäftsbereiches des Geldinstitutes

betreute.

Lohn für die besten sechs Teams der Republik war zuerst ein kollektiver Kommunikations- und Motivations-Workshop. Und da es das 25. Börsenspiel war, fiel die Siegerehrung dann etwas "üppiger" aus. Bevor es allerdings die Urkunde gab, mussten die Langener Schüler erst noch etwas arbeiten, denn es galt, sich mit einer Präsentation vorzustellen.

Wie seid ihr auf den Namen gekommen, was bedeutet er? Und wie war eure Strategie während des Börsenspiels? Die Antworten auf diese Fragen sollten alle Teams bei der Siegerehrung im "E-Werk" in Berlin geben. Die Babbsäck hatten sich für ein Rollenspiel entschieden.

Die Proben dazu waren ganz "cool" verlaufen, doch als es ernst wurde, kam Nervosität auf. Immerhin ruhten die Augen von Bundesbildungsministerin und Schirmherrin Dr. Annette Schavan auf den Jungs, die sich als vorzeigbares Börsen-Quartett im korrekten Outfit präsentierten. Die Moderation des Abends hatte NTV-Moderatorin Beate Hoffbauer übernommen.

Letztlich konnten die Dreieichschüler sich gut verkaufen. Die Zuschauer erfuhren von Nikolai Wobst, dass die Babbsäck zur Halbzeit gar Europasiieger geworden wäre. Dann folgte eine unerwartete Talfahrt, die sie schließlich stoppen und durch eine kluge Anlagestrategie wieder in einen Erfolg "umbiegen" konnten. Mit dem Motto "Erbarme, die Hesse komme!" beendete die Gruppe ihre Präsentation und wurde mit großem Applaus bedacht.

Nach der Siegerehrung warteten noch ein opulentes Buffet sowie eine Street-Dance-Demonstration auf die glücklichen Gewinner. "Das war echt ein tolles Erlebnis, das motiviert uns noch mehr, um wieder dabei zu sein", so das Resümee von Nikolai Wobst. Denn: "Wir wollen im nächsten Jahr wieder nach Berlin", schwor sich das Babbsäck-Quartett.